

Microempresas del Huila más competitivas con Bancóldex

- *Del total de desembolsos (39.102 millones de pesos), las microempresas del departamento solicitaron 18.865 millones de pesos, lo que significó un incremento del 24 por ciento, con relación al mismo periodo de 2012.*

Neiva, 19 diciembre de 2013 (Prensa Bancóldex). Créditos por más de 39.102 millones de pesos desembolsó Bancóldex para los más de 2 mil empresarios de 34 municipios del Huila, entre enero y noviembre de 2013.

De estos recursos, las Mipymes recibieron más de 36 mil millones de pesos, especialmente las microempresas que solicitaron 18.865 millones de pesos, lo que significó un incremento del 24 por ciento, con relación al mismo periodo de 2012.

Para el vicepresidente de Bancóldex, Fernando Esmeral, el apoyo del Banco busca promover el desarrollo de las empresas del departamento con créditos acorde con sus necesidades.

Comercio es el sector que más demandó recursos con el desembolso de 13.813 millones de pesos. Le siguen construcción y transporte.

Desde el 2010, Bancóldex ha celebrado dos convenios en el departamento de Huila, a través de INFIHUILA, los cuales al 22 de noviembre de 2013, se encuentran totalmente ejecutados. Actualmente, no se encuentra vigente ningún convenio. A través de estos convenios, se desembolsaron 12.914 millones de pesos, beneficiando a 1.099 empresas.

(Fin)